

Reiteró Cuba ante ONU amenaza de existencia de armas nucleares



Foto: Ilustrativa (Cubaminrex).

Ginebra, 13 mar (RHC) El representante de Cuba ante la ONU en Ginebra, Rodolfo Benítez, reiteró este jueves la grave amenaza para la humanidad y la vida en la tierra por la existencia de armas nucleares.

Durante su intervención ante la Conferencia de Desarme de la ONU a nombre de 32 Estados de todos los continentes, miembros del Grupo de los 21 (G-21), el embajador enfatizó que la única defensa contra las catastróficas consecuencias humanitarias de una detonación nuclear es la eliminación total e irreversible de esas armas, de manera jurídicamente vinculante.

Según Benítez, el grupo considera que el desarme nuclear es y debe continuar siendo la máxima prioridad de la Conferencia de Desarme.

Asimismo, recordó la conclusión unánime de la Corte Internacional de Justicia en su Opinión Consultiva de 1996 sobre la obligación que tienen los Estados de establecer negociaciones conducentes al desarme

nuclear en todos sus aspectos, bajo un estricto y eficaz control internacional.

En su discurso, el representante de la isla trasladó la demanda del G-21 de dar comienzo urgente a intercambios en la Conferencia de Desarme para la implementación de una Convención General sobre Armas Nucleares que prohíba su posesión, desarrollo, producción, adquisición, ensayo, almacenamiento, transferencia, uso o amenaza de uso y disponga su destrucción.

En este sentido, subrayó además la importancia de conmemorar el Día Internacional para la Eliminación Total de las Armas Nucleares, celebrado cada año el 26 de septiembre, con el objetivo de movilizar los esfuerzos globales para alcanzar el objetivo común de un mundo libre de armas nucleares. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378691-reitero-cuba-ante-onu-amenaza-de-existencia-de-armas-nucleares>



Radio Habana Cuba